

**Nombre del alumno: Briceidi Pérez  
Pérez**

**Nombre del profesor: Eduardo**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: enfermería medico quirúrgico  
II**

**Grado: 6 cuatrimestre**

**Grupo: "C"**

Frontera Comalapa Chiapas, a 01 de agosto del 2021.

Para dar inicio a la redacción de mi ensayo comenzare por menciona los temas a abordar durante el desarrollo de mi ensayo.

Abordaremos temas que son de gran interés como personales de salud abarcaremos la unidad II Y IV en la cual nos ayudara a comprender y aprender sobre algunas de las patologías que puede llegar a vivir el ser humano es por esto que durante el desarrollo de este ensayo enriquecernos nuestros conocimientos previos y daremos nuestros puntos de vista sobre los temas a tratar por medio de experiencias estos temas nos ayudaran a poder saber que hacer en el momento que se nos presente ya sea dentro o fuera de un hospital una situación como las que hablaremos durante el desarrollo de este ensayo.

Nuestro primer tema general a tratar es sobre los cuidados que se tiene que realizar con aquellos pacientes que sufran de problemas urológicos y renales pero antes que nada definiré cuales son los problemas urológicos ya que estos son enfermedades como las infecciones urinarias, cálculos renales, hiperplasia prostática y los problemas que pueden surgir de control de la vejiga y los problemas renales es una enfermedad crónica de los riñones que lleva a la insuficiencia renal ya que los riñones son los encargados de filtrar los desechos y el exceso de líquidos de la sangre es por eso que cuando llegan a fallar los riñones los desechos se acumulan y provocan que se lleguen a dar los problemas renales en esta patología los síntomas vana apareciendo lentamente o en algunas personas puede que esta enfermedad se llegue a presentar asintomática es por esto que el medico pide a los pacientes estudios de laboratorio para poder diagnosticar la enfermedad.

Es muy importante que como personales de salud sepamos detectar esta enfermedad ya que cuando existen síntomas muchas veces son confundidas con otras patologías pero en caso de existir síntomas esta provocara reacciones al cuerpo de nuestro paciente por ejemplo la coloración de la orina cambiara a un color café oscuro o rojizo y existirá principalmente el dolor ya que los riñones llegan a inflamarse; algunos de los síntomas que se puede detectar en una persona que tiene problemas renales es la palidez causado por la anemia, hiperpigmentacion esto a causa de la melanina, entre otros.

Es muy importante que todas las personas sean conscientes de su alimentación, que deben de hacer ejercicio y de que deben de consumir la cantidad de agua considerable ya que el agua es un elemento muy importante de nuestro cuerpo y en los riñones este hace que se puedan lavar y estar limpios ya que evitamos que se forme arenilla a lo que posteriormente

pasaría a ser como piedras en el riñón como comúnmente es conocido por muchas personas.

La insuficiencia renal prácticamente es el daño transitorio que se le hace al riñón ya que va perdiendo su función normal pero estas se encuentran divididas principalmente en dos la insuficiencia renal aguda y la crónica prácticamente la insuficiencia renal aguda llega a comenzar de manera repentina y es potencialmente reversible y la insuficiencia renal crónica se va dando lentamente en un periodo de tres meses hasta puede llevar a que esta enfermedad llegue a ser permanente, pero los síntomas y signos de esta patología tanto como aguda y crónica son diferentes. Los síntomas de la insuficiencia renal aguda pueden ser la hemorragia, fiebre, erupción, diarrea con sangre, vómitos severos, dolor abdominal, ausencia o exceso de micción, palidez, inflamación entre otros pero estos síntomas siempre van a depender de la causa principal que llevo a que el paciente sufra de insuficiencia renal aguda y por otro lados los síntomas de la insuficiencia renal crónica son los siguientes: falta de apetito, vómitos, dolor de huesos, malestar general, exceso o ausencia de la micción, palidez, mal aliento, tumefacción de los tejidos, irritabilidad, deficiencia auditiva entre otros es por eso que como personales de enfermería debemos de dar a conocer a las personas sobre los que es la enfermedad y cuáles son sus síntomas que esta puede llegar a presentar para que al momento de sufrir algunos de estos síntomas puedan acudir a su médico ya que le pedirá que se realicen estudios de sangre, orina, biopsia renal, ultrasonido renal, radiografía de tórax etc. Ya que esto ayudara a que se pueda llegar a un buen diagnóstico de la enfermedad y el paciente pueda empezar con su tratamiento lo mas pronto posible.

En muchas ocasiones los problemas renales puede que lleven al paciente al realizarse una nefrectomía ya que este es un procedimiento quirúrgico que se realiza para extirpar todo el riñón o una parte del riñón. La nefrectomías puede ser muy realizada cuando se trata de cáncer en el riñón o para extirpar algún tumor no maligno esto se debe de realizar con todos los cuidados necesarios ya que es una cirugía que puede provocar alguna infección, los tumores pueden estar muy presentes en personas adultas ya que es muy poco común que se presenten tumores en niños.

En muchas ocasiones a los pacientes se les es quitado uno de los riñones completamente y esto hace que pueda sufrir complicaciones ya que puede que deje de funcionar el otro y se le tendrá que adaptar algo artificial para que pueda ejercer el trabajo que realizan los riñones es por eso que es importante que después de la cirugía se lleve a cabo un control del funcionamiento de los riñones ya que puede que existan complicaciones graves.

Por otro lado y algo muy asociado al subtema anteriores las infecciones urinarias esta es considerada generalmente como la existencia de microorganismos patógenos en el tracto urinario con o sin presencia de síntomas, las infecciones urinarias pueden estar presentes mas comúnmente en mujeres ya que somos mas vulnerables a contraer estas infecciones en cualquier momento estos microorganismos pueden ser contraídas al usar baños públicos o incluso al usar ropa interior muy ajustada las infecciones urinarias pueden ser extremadamente incomodas ya que puede provocar irritación, picazón, mal olor y dolor.

Es por esto que cuando pacientes con estos síntomas se presentan al hospital las intervenciones o los cuidados que le debe de realizar primeramente como enfermeros es realizar la muestra de orina esta se debe de llevar acabo cada 12 o 24 horas se puede realizar desde la sonda Foley si es que la paciente está haciendo uso de una, esto dependerá si las infección urinaria es o no complicada cuando esta no es complicada se puede recomendar que el paciente o la paciente puedan consumir macrodantina, cefalosporina de primera y segunda generación, amoxicilina/ ácido clavulanico o también quinolonas; aunque las infecciones urinarias las tratemos de controlar en casa es muy importante consultar al médico y consumir el tratamiento adecuado para combatir estos microorganismos patógenos ya que en otros casos puede que se presente algún cáncer por eso es muy importante estar en contante revisión medica tanto como hombres y mujeres ya que en ambos sexos estas se hacen presentes de igual manera como mujeres ser muy cuidadosas al hacer uso de baños públicos y al usar ropa interior muy ajustada es muy recomendada en mujeres hacer uso de ropa interior holgada y de algodón para evitar estas infecciones urinarias que a pesar de ser muy incomodas pueden llegar a ser muy graves.

Pasando a nuestro segundo tema en el cual hablaremos un poco sobre la fisiopatología de los órganos de la visión al hablar de este tema hacemos referencia a los ojos que es un órganos casi esférico y está conformado por varias como como la córnea, esclerótica, coroides en su parte exterior contiene el iris, cristalino entre otras partes mas que lo conforman los ojos son órganos muy frágiles y sensibles que debemos de cuidar mucho ya que existen enfermedades que pueden causar la perdida de la visión de una manera muy grave .

Hay enfermedades que pueden llegar a afectar la visión como por ejemplo la conjuntivitis esto se refleja ya que surge inflamación en la conjuntiva esta puede que sea una infección ya sea por un virus o una bacteria o por alguna alergia ya sea al polen, polvo, animales, plantas etc.

En muchas ocasiones se tiene que llevar a cabo una cirugía oftalmológica ya que el ojo como decíamos anteriormente es un órgano muy delicado ya que puede contraer alguna enfermedad o incluso algún golpe y provocarnos un malestar grave de igual manera se puede llegar a padecer miopía, hipermetropía, astigmatismo entre otros ya que si no lo detectamos a tiempo podemos llegar a perder la visión completamente; como personales de salud debemos de realizar todos los cuidados necesarios al paciente ya que se debe de estar en constante revisión de paciente para que no lleguen a existir problemas secundarios después de haber realizado alguna operación es muy importante que al realizar alguna actividad de enfermería ya sea antes, durante o después de la operación que se realice con los materiales y cuidados correctos ya que de lo contrario podemos provocar una infección en nuestro paciente y empeorar la situación.

Hablaremos de otros órganos que son de gran importancia en el cuerpo del ser humano uno de ellos es la nariz la cual es un órganos del olfato que se encuentra casi en medio entre los ojos en la parte media de la cara la cual nos ayuda a poder respirar, también encontramos la garganta la cual es un tubo que va desde la boca la cual nos ayuda a poder ingerir los alimentos y está formada por la laringe la epiglotis y las amígdalas y las adenoides este órgano es muy importante para el ser humano es por eso que debemos de cuidarla ya que se puede llegar a sufrir de cáncer en la garganta, de igual forma el oído es un órgano que forma nuestro cuerpo esta nos ayuda a poder oír y está conformado por muchas partes que hacen que nuestra audición sea correcta.

Las infecciones respiratorias pueden ser muy comunes para el ser humano ya que no importa la edad todos podemos padecer de ellas ya que esta es provocada por virus o bacterias que se alojan en nuestros pulmones tal vez porque nos mojamos con agua de lluvia entre muchas otras causas muchos hemos ido al médico por una infección respiratoria ya que son muy comunes unos de sus síntomas puede ser dolor de garganta, pecho dificultad para respirar, aumento de la producción de moco, inflamación de las anginas y puede que este acompañado de un dolor agudo es importante visitar al médico para que pueda darnos medicamentos para poder combatir este virus o bacterias rápidamente y así evitar auto medicarnos en casa ya que puede ser muy peligroso y mas en bebés y niños. Las enfermedades de infección de las vías respiratorias son muy contagiosas ya que al toser o estornudar dejamos en el aire virus que al ser respirados por otras personas pueden llegar a sufrir la misma infección de vías respiratorias o también nos puede contagiar de este virus cuando estamos en contacto directo con el que tiene la infección esto se hace muy

presente en los niños tanto en la escuela como en cualquier otro lugar ya que ellos suelen a compartir sus cosas con sus demás compañeros esto hace que los niños sean mas los que consulten al médico por una infección de las vías respiratorias mas constantemente ya que estos síntomas se pueden reflejar a los tres días después de haber requerido el virus aun que en cada persona pueden ser diferentes los síntomas muchas veces confundimos un resfriado común con la gripe pero en realidad estas son enfermedades muy diferentes ya que aunque las dos pueden llegar a ser inofensivos el resfriado común puede aliviarse al paso de los días pero la gripe puede llegar a ser muy grave que puede llegar a causar neumonía e incluso que el paciente llegue a perder la vida ya que la neumonía es una infección en uno o los dos pulmones ya que muchos gérmenes como las bacterias y los virus pueden causarla esto se puede presentar a cualquier edad pero los de mas riesgo son las personas de mayor edad sus síntomas pueden depender tanto de la edad y de la gravedad e alguna otra enfermedad los síntomas de la neumonía son los siguientes: fiebre alta, escalofríos, tos con flemas que va empeorando, la falta de respiración al realizar las actividades diarias, dolor en el pecho al respirar o toser, el paciente se puede sentir peor después de un resfriado o al tener gripe.

Para concluir puedo decir que estos temas que vimos son muy importantes ya que nos ayudan a enriquecer nuestros conocimientos que ya tenemos y a aprender mas sobre algunas patologías ya que como personales de salud en algún momento nos vamos a encontrar con pacientes con estas patologías y se nos hará mas fácil de clasificarlas por sus síntomas.